



## Dr Benji Waterhouse: Dokter Unik yang Mirip Adam Kay di Dunia Kesehatan Mental

### Description

**\*\*Pelatihan Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Mental bagi Dokter Pemula\*\***

Dokter pemula sering kali mengikuti berbagai macam pelatihan khusus setelah mereka mengkhususkan diri. Namun, pencegahan dan penanganan kekerasan dan agresi, atau PMVA, merupakan pelatihan singkat yang hanya diikuti oleh psikiater NHS. Mereka membuka sepatu mereka dan berdiri dalam lingkaran setengah lingkaran. Kemudian seorang rekan mencoba menyapa mereka dengan cara yang disfungsi. "Dengan saya, seorang rekan berteriak, 'Hei, botak, saya akan memotong kepalamu dan memakannya!'" ujar Dr. Benji Waterhouse. "Saya mulai kehilangan rambut, tetapi itu masih membutuhkan waktu untuk terbiasa. Dan jika Anda tidak dapat mengelola agresi secara verbal, mereka juga mengajarkan Anda dasar-dasar judo."

**### \*\*Menghadapi Tantangan Kesehatan Mental Akut di NHS\*\***

Waterhouse kini menjadi seorang psikiater konsultan yang bekerja di London. Kekerasan dan agresi adalah sesuatu yang sering kali dihadapi oleh para tenaga kesehatan dalam situasi kesehatan mental akut. Pelatihan PMVA memberikan keterampilan dan pengetahuan kepada para psikiater dalam menangani situasi yang mungkin terjadi selama bertugas. Hal ini penting untuk melindungi para tenaga kesehatan sendiri, serta pasien mereka.

**### \*\*Pentingnya Pelatihan Khusus di Bidang Kesehatan Mental\*\***

Pelatihan ini tidak hanya meningkatkan rasa percaya diri para dokter dalam menghadapi situasi kekerasan dan agresi, tetapi juga memberikan keterampilan fisik dan verbal yang dibutuhkan. Sebagian besar dokter pemula tidak mendapatkan pelatihan semacam ini selama pendidikan medis mereka, sehingga PMVA merupakan pelatihan yang sangat berharga bagi para psikiater dalam menghadapi tantangan di dunia kesehatan mental.

– PMVA merupakan satu-satunya pelatihan yang memberikan pengetahuan dan keterampilan spesifik dalam mengelola kekerasan dan agresi di dunia psikiatri.

- Pelatihan PMVA membantu dokter pemula dan psikiater untuk merasa lebih siap dan percaya diri dalam menghadapi situasi yang mungkin timbul saat menangani pasien dengan gangguan kejiwaan.
- Keterampilan interpersonal dan fisik yang diajarkan dalam pelatihan ini membantu para tenaga kesehatan untuk berinteraksi dengan pasien secara aman dan efektif.

## Ringkasan

Saat bertugas sebagai dokter muda, mereka sering mengikuti berbagai macam kursus. Namun, kursus pencegahan dan penanganan kekerasan serta agresi (PMVA) hanya diikuti oleh psikiater NHS. Mereka harus belajar cara mengelola dan merespon dengan tepat saat dihadapkan dengan situasi agresif. Bagaimana pengalaman Anda dalam menghadapi kekerasan dan agresi di tempat kerja? Haruskah lebih banyak tenaga medis mengikuti pelatihan PMVA? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark